

Leichtathletik Stadtmeisterschaften

Leichtathletik-Stadtmeister der Schulen wurden in souveräner Manier die Mädchen des Goethe-Gymnasiums. Ganz erheblichen Anteil daran hatte das Staffelquartett mit Antonia Schwarz, Shari Dragonja, Franziska Käppler und Lara Zirngibl. Sie trommelten über die 4x75m, dass einem Hören und Sehen verging und unterboten die 40sek-Marke.

Auch die zweite Staffel mit Sarah Gemmecke, Joanna Langowski, Johanna Töpfer und Paula Grigo hielt die durchweg älteren Mädchen des Phoenix-Gymnasiums sicher in Schach.

Beim Ballwurf konnten die Phoenix-Schülerinnen aufholen und stellten mit Lisa Finke die inoffizielle Schulstadtmeisterin, während Corinna Gemmecke diesen Titel im Kugelstoß für sich beanspruchte und die 800m am schnellsten lief. Leonie Follert (alle Goethe-Gymn.) erreichte mit nur vier Zehntelsekunden dahinter Rang 2.

Antonia Schwarz (1.) und Franziska Käppler (2.) zeigten der Konkurrenz nicht nur im Sprint die Sporen, sondern setzten auch im Weitsprung die Maßstäbe. Lara Zirngibl war mit übersprungenen 1,44m die Messlatte im Hochsprung.

Bei den Jungen wusste die Geschwister-Scholl-Gesamtschule in einem dicht besetzten Teilnehmerfeld zu triumphieren. Das Team zeigte sich in der Breite bestens aufgestellt.

In den einzelnen Disziplinen überragten hingegen die Goethe-Athleten: So spulte Tim Siepman die 800m in 2:08,8 min herunter, Yannik Kolbe übersprang – nach spannendem Duell mit Dragon Stankowic (IKG) die auf 1,80m liegende Hochsprunglatte und markierte unerreichte 5,91m in der Weitsprunggrube. Joel Verlande warf den Speer am weitesten und wusste auch im Sprint zu gefallen (12,1sek/2.).

Durch eine dünne Personaldecke bedingt blieb den Recken dennoch nur der vierte Platz hinter dem Immanuel-Kant-Gymnasium (2.), das mit Stankowic auch den besten Kugelstoßer in seinen Reihen hatte, und der Hauptschule Wickede (3.).

Die Wettkampfklasse III der Jungen dominierte nach Belieben das Phoenix-Gymnasium. Die noch jungen Goethe-Athleten platzierten sich bei ihrer Wettkampfpremiere mit Rang 4 hinter den beiden Geschwister-Scholl-Riegen und vor den zwei Vertretungen des Immanuel-Kant-Gymnasiums.

Bild 1: Die erfolgreichen Goethe-Athletinnen freuen sich über den Stadtmeistertitel:

st.v.l.: Lara Zirngibl, Antonia Schwarz, Corinna Gemmecke, Savannah Sonntag, Franziska Käppler, Johanna Töpfer, Sarah Gemmecke.

V.v.l.: Leonie Follert, Paula Grigo, Joanna Langowski, Celine Kirschke. Es fehlt: Shari Dragonja.



Bild 2:

h.v.l.: Justus Krüger, Goran Cesljic, Yannik Kolbe, Joel Verlande, Til Köppe,
v.v.l.: Luca Kilian, Daniel Gebing, Max Leclaire, Julius Brentrup, Tim Siepmann



Bild 3:

Bei ihrer Wettkampfpremiere in der Leichtathletik belegten
h.v.l.: Lukas Harenkamp, Suren Bronstein, Daniel Wirt, Alexander Bernhard, Jonas Lessig sowie
v.v.l. Daniel Winddorf, Domenic Duttenhöffer und Domenico Palmieri einen guten vierten Platz.
Auf dem Bild fehlt Henry Bohr.

